



Pour nos retraites et nos salaires, Tous en grève et dans la rue



Le gouvernement continue à nous parler de pédagogie et d'incompréhension, affichant que quelques soient leurs âges, qu'ils soient travailleurs, privés d'emploi, retraités, ou étudiants, les citoyens n'ont pas le niveau de compréhension souhaité pour « appréhender » les raisons et le contenu de son projet de réforme des retraites.

Même si le scénario du déficit de 12 milliards d'euros en 2027 retenu par le gouvernement était avéré, une hausse de 0,8 point de cotisations suffirait à le combler.

C'est ce gouvernement qui reste sourd au rejet populaire et cherche à imposer par la force cette réforme injuste !

La population, elle, n'est pas dupe !!!

Malgré les démentis d'Élisabeth Borne, les femmes et les précaires seront particulièrement touchés.

5% d'augmentation des salaires dans le privé = 9 milliards de cotisations supplémentaires pour la branche retraites

Plus de deux millions de manifestants et de grévistes étaient à nouveau dans la rue ce 31 janvier pour montrer leur refus catégorique de cette réforme régressive qui a pour seul objectif de nous faire travailler plus pour gagner moins.

Pour gagner le retrait du projet de réforme des retraites, faisons de notre priorité la mobilisation massive de toutes nos organisations syndicales et de l'ensemble de nos forces pour intensifier le mouvement !

En Assemblée Générale, partout où nous le pouvons et dans tous nos secteurs réunissons-nous et par tous les moyens possibles continuons le combat, y compris par la grève, pour mettre un coup d'arrêt à la destruction progressive de notre Protection Sociale !

Mardi 7 Février

10H30 Préfecture ► Esplanade St Bénézet AVIGNON

Samedi 11 Février

14H00 cours Jean Jaurès ► Palais des Papes

